

VOICE

わがまちいしかわ

ふるさとを心から大切に思い、愛し、そして
誇りを持ってふるさとに生きているということは、
なんて幸せなことなのでしょう。

エルフ音楽出版 代表 菊池章夫さん

VOICE.1

石川町に住む
多くの人と一緒に、
夢のあるイベントを
創り続けたいですね。



いわき市から石川町に移り住み、コロンビアレー
ドから再デビューを決めていた私は、いわき石川青
年会議所のメンバー達に出逢って初めて、人に関わる
ことや期待に応えていくことの重要さを知りました。
「音楽で地域に貢献していく」という僕の夢が一氣
に加速したのはその時からで、それはまさに彼ら
の波長と僕の波長が見事に共鳴したからだと確
信しています。人生そのものが、それぞれ一生をか
けて成し遂げるイベントのようなもの。それならば、
心に響き、心の栄養となるような、そんなイベント
を彼らと共に創造していく……。

そしてさらに、自分の人生により一層の華を添え
るために、これからも多くの人達に関わっていこうと
考えています。つくづく石川町に移り住んでよかつ
たと思う今日この頃です。僕に生きる楽しさをく
れたから。ときめきのある明日をくれたから。輝く
石川町を目指して、今……。

会社員 木戸孝子さん

VOICE.2

生まれ育った
この温かなふるさとで、
仕事ができることは
私の誇りなんです。



私は石川町で生まれ育ち、町内の運送会社に勤
務しています。宅配業なので、毎日のように街中を
駆け回りながら、四季折々の街の様子も見ること
ができます。

特に自然に配慮してつくられたあさひ公園などは、
周辺にある桜が見事で、花の時期の見応えは格別
です。また、石尊山のイルミネーションは寒々とした
冬の夜でも心をほっと和ませてくれるようです。
私はこの町を出て暮らしたことはありません。でも、
どこよりもあったかい町だと感じています。町を離
れる若者達にとつても、こんな温かいふるさとがあ
るということは素晴らしいことではないでしょうか。
あつたかいまちづくりは、一人一人の心がけとわが
町を愛する気持ちからだと思います。私は人情味
のある豊かな石川町に生まれ育つたこと、そして、
この町で仕事ができるこことを誇りに思っています。